
 

 

REQUERIMENTO Nº  624/09 
De Providências 

 
  
 

“Sobre Placas de concretos 
oferecendo riscos á população 
na Praça de Esportes Antonio 
Leme, no bairro Mollon”. 

 
 

  
 
REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o Plenário, 

oficiar ao senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe providências junto ao setor 
competente, no sentido de proceder as placas de concreto (tabelas) onde eram usadas 
para jogar basquete na praça Antonio Leme estão danificadas e soltando pedaços de 
concreto oferecendo riscos as crianças e adolescentes que passam grande parte do 
tempo jogando futebol na quadra. 

 
 
 
 
Se soltar um pedaço maior pode provocar vitimas neste local. 
Pedimos providência para que seja retirado esse material e se possível 

fazer uma reforma no local, colocando iluminação, alambrados, novas telas e 
estruturando o local uso da população com segurança (foto anexo). 

 
 
 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 18 de março de 2009. 

 
 
 
     
 

ADEMIR DA SILVA 
-Vereador- 

 


